

La libertad

Por **Daniel Pérez Ruiz**

La libertad es un componente esencial del ser humano, aunque con frecuencia se tiene la idea de que la libertad es algo que se conquista día a día, como si tuviéramos que ir haciendo un esfuerzo durante toda la vida para conseguirla. Sin embargo, hay que ser conscientes de que nacemos libres por naturaleza por el mero hecho de haber nacido seres humanos.

En definitiva, la libertad no se conquista, sino que nos configura desde nuestra esencia. Por tanto, la libertad es un componente de esencia de todo ser humano.

Para comprender la libertad necesitamos realizar actividades que expresen y que respondan a esa nuestra naturaleza de seres libres. De ahí que el ser humano que se sabe libre nunca se somete, nunca aceptar la esclavitud, no tiene amo ni dueño.

Así mismo, hemos de tener en cuenta que somos libres por naturaleza, pero al mismo tiempo somos dependientes de cubrir nuestras necesidades básicas: alimentación, descanso, afectos, economía, etc.

Cuando cubrimos nuestras necesidades básicas estamos en disposición de ejercer la libertad con la que nacimos. Así pues, cuando las necesidades están cubiertas podemos actuar libremente.

Somos libres por naturaleza y por tanto también podemos considerarnos únicos e irrepitibles.

Y podemos decir que vivir en libertad tiene que ver con la capacidad de disfrutar en cada momento, satisfaciendo nuestros deseos y experimentando la emoción de vivir el día a día ■

La Calle Olvidada

Por **Juan**

La calle Ancha, una calle emblemática de Yeste, olvidada de la mano de Dios.

No tiene alumbrado, no tiene asfalto y los desagües porque están ocultos y no se ven... Creo que el motivo es que la mayoría de los vecinos de esta calle vivimos fuera y no votamos, pero sí pagamos los impuestos que nos corresponden; y por supuesto, que por ser una calle principal son importantes.

A los vecinos nos gustaría que también le prestaran atención a esta ancha calle ■

¡Ayudad a reciclar!

Por **Mari**

No entiendo quién dirige la recogida de basura. ¿Quieren que reciclemos o no? Los puntos de recogida para el vidrio y el plástico son muy escasos. ¿Es tan difícil poner los tres contenedores juntos, o lo más próximos posibles?

A los que intentamos reciclar nos tenéis que ayudar y ponerlo un poco más fácil.

Tengo que felicitar a quien corresponda que este año, para las fiestas, la recogida de basura ha sido buena, no hemos visto los contenedores rebosantes, como otros años.

Felicidades a los responsables ■

Las Fiestas

Por **Pilar Galindo**

Muchos jóvenes camino de Llano Majano.

La Diana temprano, con poquita gente. Refrescándonos la boca con sandía. Y en Santiaguico con dulces y licores, y las soletillas y el chocolate de la calle San Marcos.

Encierros bien corridos.

Misa Mayor con los Costaleros y Aire Serrano. Y la plegaria a nuestro patrón, con la voz de Santi.

Subida espectacular, miradas atrás viendo y mirando como subían al Santo. Incomparable noche.

Los otros días todo igual, solo un espectáculo familiar en La Peña Palomera el 25! Olé!!!

Gracias a todos los que habéis hecho posible que disfrutáramos de Yeste en verano ■

FRUTERÍA- PESCADERÍA



Fina y Andrea

**Servicio de reparto a domicilio
en Yeste y Aldeas.**

Frutería- Pescadería FINA Y ANDREA
C/ Cava s/n, 02480. Yeste, Albacete
660 883 843 / 669 107 398 / 967 431 226